

Ruth Gerhard, Sopran

Die Konzertsängerin Ruth Gerhard studierte an der Münchner Musikhochschule und wurde maßgeblich geprägt durch Frau Prof. Monica Pick-Hieronimi. Sie arbeitete in einem breitgefächerten Repertoire mit bedeutenden Orchestern und Dirigenten. Konzertverpflichtungen führten sie in die großen Konzertsäle Deutschlands (Kölner Philharmonie, Herkulesaal München, Mozartfest Würzburg). Eine Aufnahme von Schuberts „Winterreise“ sowie eine vielbeachtete Einspielung mit italienischer Barockmusik lassen ihre Vielseitigkeit erkennen. In Hammelburg gestaltet sie Konzerte und Orchestermessen als Solistin mit.